

## ASSEZ DE DOUCHES FROIDES OU ... BRÛLANTES À LA PISCINE

Monsieur le Maire de Meylan,

Par cette lettre, nous souhaitons vous sensibiliser à une problématique que chaque usager fréquentant la piscine des Buclos subit systématiquement. Chaque moment passé devant la douche relève d'un véritable jeu de loterie. Les gagnants tireront le droit de bénéficier d'une douche chaude : s'ils sont chanceux, la température sera agréable ; dans le cas contraire, ils risqueront les terribles morsures de l'eau brûlante. Quant aux perdants de la dite loterie, c'est l'eau froide qui les attend : fluide glacial coulant sur les épaules, de quoi enrayer la volonté de respecter les consignes d'hygiène avant d'aller dans les bassins et d'éteindre toute envie de faire la queue pour pouvoir se doucher à la sortie.

En tant qu'adhérent à l'activité d'aquagym, ou simple usager de la piscine, nous ne pouvons que soutenir les actions des personnels qui œuvrent pour obtenir des équipements en bon état de fonctionnement et faire de la piscine un lieu respectueux des consignes de sécurité (risque de brûlure), d'hygiène (la douche est au cœur de ce sujet), de bien-être (la douche est un moment de convivialité, même si le nombre de celles-ci à la piscine des Buclos induit plus la volonté d'économie) et de conscience écologique (la douche est un moyen de réduire l'usage des produits chlorés).

Nous en appelons donc à votre responsabilité d'élu pour user de votre influence et faire respecter les engagements des prestataires intervenant à la piscine des Buclos. Nous ne doutons pas que vous saurez obtenir une réponse appropriée dans des délais très rapides, une des pistes étant peut-être l'installation rapide de thermostats.

Très respectueusement,

<b>Prénom Nom</b>	<b>Adresse</b>	<b>Commentaire (fréquentation, type activité à la piscine)</b>